



0 - Lesiones suprarrenales atípicas: cuando no hay supresión de señal en fuera de fase

A. Sierra Solís

Hospital Perpetuo Socorro, Badajoz, España.

Resumen

Objetivo docente: Se pretende describir las lesiones suprarrenales menos frecuentes y la presentación atípica de las más habituales, como el adenoma o el mielolipoma.

Revisión del tema: La caracterización de una masa suprarrenal no suele extenderse mucho cuando suprime su señal en la secuencia T1 fuera de fase, lo que permite etiquetarla de adenoma. Sin embargo existe un gran número de lesiones que son menos frecuentes y no presentan esta característica, como el hemangioma, linfoma, hemangioma, carcinoma, entre otros.

Conclusiones: Es fundamental conocer las lesiones suprarrenales atípicas y los signos que pueden ayudar a diagnosticarlas, dado su grave pronóstico en muchas ocasiones.